

LE CHIFFRE

COUSANCE

110



Remise d'un colis à une bénéficiaire heureuse. Photo Progrès/B. GRAPPE

Comme de tradition au moment des fêtes de fin d'année, la mairie s'attelle à distribuer des colis gourmands à sa population la plus âgée. En raison de la situation sanitaire, un «drive» a été mis en place et le point de livraison a été installé au sein du nouvel espace Victor-Hugo. Près de 110 colis ont ainsi été offerts. Après la déception de l'annulation du repas des anciens, ceux-ci ont retrouvé un peu de joie grâce à ces colis.